

あたたかな心が通った音楽会

6月17日、高らかな校歌の全員合唱で音楽会は幕を開けました。子ども達は練習期間が短かったにもかかわらず大変よくがんばり、心に響く演奏で会場を満たしてくれました。ご来賓の皆様をはじめ、ご来場いただきました地域・保護者の皆様、PTAステージで楽しませてくださった金山会長さん、吉田副会長さん、本当にありがとうございました。



全校合唱 校歌



幼稚園「にじのむこうに」「じんたくんダンス」



1・2・3年「世界中のこどもたちが」



PTA「どんなときも」



1・2年「ミッキーマウスマーチ」



4・5・6年「世界がひとつになるまで」



3・4年「365日の紙飛行機」



5・6年「THE SONG OF LIFE」



会場の皆様と「愛する街～赤穂～」

「校外生活のきまり」を見直しました



先日、学校評議員会が行われ、子ども達の地域での安心・安全を願って貴重なご意見をたくさんいただきました。それを受け、このたび「校外生活のきまり」を見直し、改訂版を各ご家庭にお配りしました。

「ヘルメットはあごひもまできちんとつける」「横断歩道を正しく通る」「道路では遊ばない」などが主なポイントです。また、子ども達の挨拶が良くなってきているので、もっと広がることを願って、「進んで挨拶をしよう」という項目が加わりました。挨拶で顔見知りの輪が広がれば、安心・安全にもつながります。

もつすぐ夏休みです。地域の宝である子ども達を、大人総掛かりで育てていきましょう。